

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711106 - FINANDA NISA AMANI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	utk talqin ckp 1 x saja. bacaannya ckp laa ilaaha illa Allah
IPM 1	survey primer belum lengkap, hanya gcs dan saturasi , ABC belum dilakukan, saat pasang et abda lupa memasang stilet. awalnya et masuk terlalu dalam sehingga hanya paru kanan yg mengembang. anada lupa melakukan kunci et. anda blm menghubungkan et dengan oksigen
IPM 2	kok tidak anamnesis dulu finan? apa yang mau diperiksa kalau belum tau sakit nya apa dan mengarah ke dx apa. pasang tensi yang benar ya Finan. pemeriksaan abdomen jangan lupa didahului inspeksi dulu, jangan langsung auskultasi dst. setelah selesai penunjang baru anamnesis sedikit2, tetap masih belum lengkap. jangan terbalik2 gitu ya. jangan lupa juga hasil anamnesis dan pemeriksaan dicatat di RM semua. semangat Finan, tidak usah terlalu terburu2 ya :)
IPM 3	pemeriksaan neurologis yg dilakukan belum lengkap.px kekuatan otot belumdilakukan.px lain harus diperhatikan lakukan kanan kiri dan di ekstremitas atas maupun bawah
IPM 4	set infus lebih baik yang tranfusi set, (walaupun hampir tahapan diselesaikan dengan baik namun ada saja yang sering kelupaan walaupun akhirnya keingat disusulkan seperti primary survey, informed consent tertulis)
IPM 5	pemeriksaan rontgen instruksi harus jelas detail, dan interpretasi juga demikian: lokasi/regio, jenis fraktur. pembalutan mungkin bisa dipelajari lagi yaa...pembidaian OK. kassa2 yang sudah kotor dibuang di bengkok ya.
IPM 6	Ax: kurang lengkap, belum menggali RPD, RPK, kepribadian sebelum sakit, riwayat perkembangan awal. Px psikiatri: bentuk pikir bukan fligh of idea ya (tapi dereistik), yang lain-lain sudah baik. Dx finanda: gangguan bipolar episode manik dengan gejala psikotik (sudah betul). DD: Skizofrenia katatonik dan depresi (tidak sesuai). Edukasi: good. Terapi : Litium tidak menjadi pilihan karena dosis terapeutik yang sempit.
IPM 7	teknik pemeriksaan hepar dan lien tidak benar. enzim hati dengan interpretasi. tanpa dd. terapi paracetamol. komunikasi hanya 2 prinsip. edukasi hanya 2 poin. tidak rujuk/konsultasi spesialis.
IPM 8	px fisik: kurang memeriksa sensibilitas dan lingkaran perut. penunjang: penunjangnya interpretasinya apa mbak? diagnosis: hanya dm?: terapi: dosis kurang tepat, cara penulisan resep kurang lengkap. komunikasi: oke: edukasi: tdk sempit edukasi krn waktu habis